

#IXTLAHUACA

Desmantelan un narcolaboratorio

CONTENÍA 70 KILOS DE DROGA SINTÉTICA Y 50 KG DE PRECURSORES

POR GERARDO GARCÍA
ESTADOS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El secretario de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), Omar García Harfuch, informó que en Ixtlahuaca, al norte del Estado de México, las autoridades federales, en coordinación con fuerzas estatales, desmantelaron un laboratorio para la fabricación de drogas sintéticas sin reportarse personas detenidas por estas acciones.

En el operativo ejecutado en la comunidad de San Juan de la Manzanas, el Gabinete de Seguridad federal, integrado por la Defensa, la Marina, la SSPC, la FGR y la Guardia Nacional, aseguró 70 kilogramos de

INTEGRAN CARPETA

1 El inmueble donde estaba la cocina quedó al resguardo del Ministerio Público.

2 En el lugar también se halló 100 litros de alcohol mezclado con acetano.

drogas sintéticas, 66 tambos de 100 litros con diversas sustancias, 50 kilos de precursores, así como 105 bidones con 50 litros de químicos.

En este contexto, la bancada de Morena en el Congreso local presentó una iniciativa para armonizar la ley local con la federal en materia de combate al fentanilo, con lo que se busca tipificar cualquier actividad relacionada con la producción y consumo, pero también llevar acciones preventivas en materia educativa y cultural.

FOTO: ESPECIAL



• **GOLPE**
El operativo derivó de una denuncia y labores de inteligencia.

#NAUCALPAN

ABREN LACTARIO EN CAEM

BENEFICIARÁ A MADRES TRABAJADORAS; 2 VECES POR DÍA LO PODRÁN USAR

• Para que las madres trabajadoras de la CAEM tengan un espacio digno y cómodo para realizar la extracción de leche materna, el gobierno de Delfina Gómez inauguró la estancia de Lactancia Libre y Segura en las instalaciones ubicadas en el municipio de Naucalpan.

Durante la inauguración de ese espacio, Beatriz García Villegas,



FOTO: ESPECIAL

• **ATIENDE.** El objetivo es garantizar un entorno laboral inclusivo, dijeron funcionarias de CAEM.

CON QUÉ ESTÁ EQUIPADO

• Cuenta con un frigobar y estación para cambiar pañales.

vocal ejecutiva de la Comisión del Agua del Estado de México (CAEM), destacó: "El principal motivo para la creación de este lactario es generar conciencia sobre lo difícil que es, para las mujeres que laboran, el proceso de alimentar a sus hijos".

El lactario beneficiará a diez madres trabajadoras de esta dependencia. **LETICIA RÍOS**

#NORBERTOMORALES

LLAMA A EVITAR DESPIDOS

SECRETARIO DE TRABAJO ADVIERTE POR ADEUDOS DE LAUDOS LABORALES

• Los despidos masivos de trabajadores de los ayuntamientos al inicio de cada administración podrían ocasionar problemas a largo plazo, como adeudos por laudos laborales, aseguró el secretario del Trabajo mexiquense, Norberto Morales Poblete.

En este sentido, el funcionario hizo un llamado a las



FOTO: ESPECIAL

• **LAUDOS.** Morales Poblete dijo que el Tribunal de Conciliación ha desahogado muchos casos.

SE DIRIGE A LOS ALCALDES

• El funcionario urgió a ayuntamientos a no engrasar lista.

nuevos gobiernos municipales a evitar esta práctica.

En entrevista señaló que, en algunos casos se han registrados despidos de hasta 200 personas en las administraciones municipales que arrancaron en enero pasado en la entidad. Y precisó que muchos los municipios enfrenan numerosas demandas. **LETICIA RÍOS**



Forma parte de la 11ª generación de la Maestría en Administración Electoral del IEEM

Fecha límite de preinscripción: 8 de mayo (15:00 hrs.)

Más información en www.ieem.org.mx

Instagram, Facebook, Twitter, YouTube icons followed by IEEM MX and IEEM Oficial

